

Siete institutos compiten por el ahorro energético - Mediterráneo - 14/04/2016

FUNDACIÓN F2E

Siete institutos compiten por el ahorro energético

R. D.
CASTELLÓN

Tras el éxito de la competición del año pasado, la Fundación para la Eficiencia Energética de la Comunitat Valenciana ha organizado la III Competición de Eficiencia Energética con la finalidad de concienciar a los más jóvenes sobre la importancia de un uso responsable de la energía, en la que participarán siete institutos.

Este año se han introducido dos categorías. La primera consistirá en la realización de una maqueta sobre el aprovechamiento de la energía solar térmica y la segunda se centrará en la realización de una maqueta de generación de energía y ahorro energético. En ambos casos disponen de un máximo de 200 euros por parte de la Fundación f2e para la compra de material necesario para el desarrollo del mismo. La competición finalizará hoy y mañana, con sendas galas en la Universitat Jaume I, donde expondrán aquellos trabajos llevados a cabo. =
